



#ENOAXACAYGUERRERO

INICIAN CENSOS DE BIENESTAR

MÁS DE MIL SERVIDORES DE LA NACIÓN EVALÚAN CASA POR CASA LAS AFECTACIONES ANTE EL PASO DEL HURACÁN ERICK; INSTALAN CENTRO DE OPERACIONES

NOEMÍ GUTIÉRREZ Y CARINA GARCÍA



La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, informó que comenzó el Censo del Bienestar para las personas de los municipios de Oaxaca y Guerrero afectados por el huracán Erick.

La funcionaria federal dijo que más de mil Servidores de la Nación de varios estados arribaron a Oaxaca y Guerrero para realizar el censo casa por casa y evaluar las afectaciones a viviendas, cultivos y comercios.

Para ello, en ambas entidades, se instalaron los Centros

de Operaciones, como parte del Programa para el Bienestar de las Personas en Emergencia Social o Natural (PESN).

Montiel exhortó a la población a permanecer en sus domicilios para esperar a la brigada de servidores de la nación, y de ser posible tener a la mano identificación oficial y CURP, así como a mantenerse informado a través de las redes sociales institucionales o en la página de la secretaría: gob.mx/bienestar.

Por separado, la presidenta Claudia Sheinbaum destacó la labor de las secretarías de Marina y de la Defensa Nacional

para apoyar a los damnificados por el huracán.

"Nuestro agradecimiento siempre, porque fue muy importante. Este trabajo son grandes instituciones que tiene el Estado mexicano", afirmó en la mañana en Palacio Nacional, donde se proyectaron imágenes del apoyo que proporcionaron las Fuerzas Armadas como el Plan DN-III y Plan Marina.

ESTIMAN RECUPERACIÓN DE OAXACA EN SEIS MESES

El gobernador de Oaxaca, Sa-

lomón Jara informó que resultaron afectados 12 municipios con daños mayores que las que dejó Paulina en 1997; estimó que la recuperación para las regiones afectadas podría ser en seis meses.

Sostuvo que en menos de 48 se ha cubierto 95 por ciento de la zona dañada. "Visitaremos todas las comunidades, no solo los municipios. A la gente le interesa que la ayudemos; nunca los hemos dejado solos".

Adelantó que estará en la región del Istmo de Tehuantepec para apoyar a las zonas dañadas por el desbordamiento del río Los Perros, donde al menos 2 mil viviendas fueron golpeadas. ●

Con info. de F. Guevara,
M. Aceves e I. García



LLUVIAS BUENAS, O CASI...

1

• En el norte del país ya urgía que lloviera.

2

• En Sinaloa acabó con sequía; en Chihuahua, con incendios.

3

• Pero en Hidalgo, al centro, provocó desbordamientos de ríos.



SALOMÓN JARA CRUZ
GOBERNADOR DE OAXACA

Visitaremos comunidades. A la gente le interesa que la auxiliemos; nunca los hemos dejado solos*.

26

• MIL CASAS AFECTADAS: PC.

EL HERALDO DE MÉXICO

DIPUTADOS

MARTES / 24 / 06 / 2025

COEDITORES: ISMENE FLORES / DONOVAN KRÉMER
COEDITOR GRÁFICO: PEDRO ORTIZ

H



• **REVISIÓN.** Ariadna Montiel visitó Oaxaca, donde recorrió las comunidades azotadas por el huracán categoría 3 para atender a los damnificados.